

夢 限 大

R 3 年 9 月 2 9 日
仙 台 青 陵 中 等 教 育 学 校
2 学 年 通 信 No. 1 6

勝っておごらず、負けてくさらず

10月9・10日（土・日）の2日間に渡って仙台市の新人大会の開催が予定されています。緊急事態宣言がまん延防止等重点措置に変わり、日々のコロナウイルス感染の陽性者数も減りつつある中ですが、運動部の皆さんは細心の注意を払って練習に励んでほしいと思います。コロナ禍で練習試合もままならず、実力を伸ばせなかった部も多いと思いますが、そこは仙台市内全中学校同じ条件ですので、正々堂々、最後まで粘り強く戦ってほしいと思います。今大会、チームの最上級学年として仙台青陵中等教育学校の看板を背負って勝負をすることになります。ぜひ青陵生としての誇りを示してきてください。すばらしい成績を残せたときも決しておごることなく、たとえ夢半ばで負けたとしても決してくさることなく、相手中学校が青陵と試合ができてよかったと思ってもらえるような試合をしてきてほしいと思います。

各部長（代表）からの抱負



【バレーボール部】

私たちは、2年生8人、1年生6人の計14人で新人戦に挑んでいきます。今回の新人戦から単独チームとして大会に参加します。予選トーナメントでは、私たちにとって強敵である五城中学校と一回戦で戦います。全員で協力し、1回でも多く勝てるように頑張ります。一人ひとりがボールに積極的にさわりに行き、コートの中でたくさん声を出すことを意識し、ボールを追いかけていきます。あまり練習試合もできず不安がたくさんありますが、一生懸命頑張ってくるので応援よろしくお願いします。さん

【男子バドミントン部】

私たちは団体戦で8人、個人戦で6人の14人で出場します。今までは3年生がいたので、大会経験者が多くいました。しかし、今大会では経験者が3人しかおらず、ほとんどの選手が初めての大会となります。コロナウイルスの影響で思うように練習できていないので、不安な気持ちが大きいですが、日々の練習の成果やコーチからのアドバイスを胸に、よい結果を残せるように全力を尽くしたいです。心一つにみんなで頑張るので、応援よろしくお願いします。さん

【女子バドミントン部】

コロナ禍で制限がありながらも必死に練習してきた成果を今回の新人戦で存分に発揮したいと思います。私たちは個人戦では、ダブルス2組とシングルス2組、団体戦では2年生全員が出場します。2年生の部員のほとんどが初めての大会です。他校との練習試合も少なく、不安もたくさんあります。それでも、私たちのチームワークの良さと鍛錬してきたことをいかして、精一杯頑張りますので応援よろしくお願いします。さん

【新体操部】

今回の新人戦は、私の得意なりボンで出場します。緊急事態宣言などでなかなか練習場所が確保できず、投げの練習も思う存分できない状況でしたが、この演技は去年から踊っているプログラムなので、落ち着いて演技できるようにしたいです。また、この演技は、美しくしなやかな動きが特徴なので、表情やつま先などの細部まで意識して、この曲の世界観を表現できるように頑張ります。中総体ではあと少しのところまでノーミスを出すことができなかったので、今度こそノーミスを出して自己ベストを更新したいと思います。さん

【男子卓球部】

私たち前期男子卓球部は、団体戦では「県大会出場」を目標に、これまで練習を重ねてきました。また、個人戦では各々が定めた目標まで到達し、さらにその上を目指せるよう全力を尽くしています。いつも指導して下さる先生方、並びに支えて下さる保護者の方々、そして応援して下さる生徒の皆さん、いつもありがとうございます。皆さんの期待に応えられるよう、引き続き応援よろしく申し上げます。 さん

【女子卓球部】

私たち前期女子卓球部は、2年生2名、1年生5名の計7名で新人戦に出場してきます。コロナ禍で練習をすることができない日も多くありましたが、できることを大切に、部員一人ひとりが自宅でトレーニングを行うなど、新人戦のために努力を積み重ねてきました。3年生がいない中での公式戦は少し不安ですが、団体戦では優勝を、個人戦では各々が望むような結果を残すことができるように精一杯頑張ります。応援よろしく申し上げます。 さん

【軟式野球部】

私たち前期軟式野球部は、大会で2勝することを目指しています。アウトを取る練習やコミュニケーションを意識し、みんなで協力してよいプレーにつなげられるように日々努力しています。試合では、普段の練習を思い出し、勝利を掴み取れるよう、部員12名で全力を出してきます。また、チームメイトを最後まで信じ、決して諦めず、悔いの残らない試合にできるように頑張ってきましたので、応援よろしく申し上げます。 さん

【柔道部】

柔道は10月10日から新人戦が始まります。今回は3年生が引退して、2年生が最年長になる初めての大会です。勝負は時の運というのもありますが、今まで練習してきたことを試して、正々堂々と一手でも多く、一戦でも多くその瞬間を楽しんでいきます。新人戦に向けて、日々、投げられてそれでも投げられての苦しい練習をしてきた人たちがいると思います。しかし、勝ち負けがあることなので勝ちにこだわり、少しでも多くの人に強い仙台青陵を見せつけてきます。応援よろしく申し上げます。 さん

【男子バスケットボール部】

僕たち男子バスケ部は、新人戦へ向けて毎日頑張ってきました。特に力を入れて頑張ってきた練習は走る練習です。中総体や練習試合では走り負けることが多々あったので、走ることに力を入れていました。部員も、しっかりと練習に取り組んでいるので、どんどん上手になっています。今年の新人戦の目標は初戦突端なので、悔いが残らないよう全力で試合に臨みます。応援のほど、よろしくお願いいたします。 さん

【女子バスケットボール部】

私たち前期女子バスケットボール部は、初戦突破をし、3回連続対戦するであろう相手チームに勝つことを目指しています。全員フル出場となる人数ですが、後期バスケットボール部の先輩方の力を借りて、日々努力しています。支えてくださった方々への感謝の気持ちを忘れずに、今までの練習で身につけたスキルを試合で出し切ることができるように、頑張りたいです。また、試合中でも仲間とのコミュニケーションやチームプレーを意識して、最後まで諦めずに精一杯自分たちらしいバスケットボールをしてるので応援よろしく申し上げます。 さん

【サッカー部】

私たちサッカー部は2年生1人、1年生4人、それに加え三条中の1年生9人で新人戦に出場します。私たちはチームで2勝することを目指して、今まで練習に励んできました。今年はコロナ禍で例年とは違う状況で練習をしてきましたが、一人ひとりが努力してよりよい結果になるよう頑張ってきました。今まで私たちが試合に出ることができるよう手配してくれた先生方、そして私たちを支えてくれた保護者への感謝の気持ちを忘れずにプレイしてくるので、応援よろしく申し上げます。 さん

【男子テニス部】

僕たち前期男子テニス部は、10月9日に行われる新人戦に出場してきます。今まで僕たちは仲間とともに競い合い、高め合いながら頑張ってきました。そして、先輩方からのアドバイスなどを最大限に活かし前までの自分よりもちょっといい自分に出会うことを目標に頑張ってきますので応援よろしくお願いします。さん

【女子テニス部】

前期女子テニス部は2年生3名、1年生7名の10名で活動しています。今年は緊急事態宣言の発令もあり、十分な練習時間が取れませんでした。また、様々な地区の学校との練習試合、大会が中止になり、普段の練習の成果を発揮する場面がありませんでした。そのため今回の新人戦は1年生が出場する初めての大会となります。新型コロナウイルスによって環境が変わったのは自分たちだけではないので、その中でどうするかを考え、残りの数日間も練習に励みたいと思います。どんな状況下でも変わらず支えてくれる家族や先生方、仲間感謝の気持ちを持って後悔のないように全力を尽くしてきますので、応援よろしくお願いします。さん

【剣道部】

私たち剣道部は2年生3名、1年生1名で10月10日に行われる新人戦に出場します。新型コロナウイルスの影響で練習試合など自分たちの実力を試す機会が少なくなりましたが、後期の先輩方や先生方にご指導をしていただきながら練習を積み重ねてきました。本番では、今までご指導いただいた先輩や先生方に感謝し、日々の練習の成果を発揮して試合に臨みます。応援よろしくお願いします。さん

【陸上部】

前期陸上部は、他の部活と違って個人で競う競技なので、それぞれの部員が大会で全力を出せるように日々努力しています。新人戦では今までよりももっと全力を出せる大会にしたいです。後期の先輩方や3年生の先輩方の背中を追いかけてきたので、今度は自分たちも同じようによい成果を出せるように、新人戦が終わってからもずっと努力してよい報告ができるように頑張ります。陸上部員は新人戦に向けて全力で頑張っていくので、応援よろしくお願いします。さん

先輩からメッセージをいただきました!



↑ からのメッセージが書かれています。
→ 一つ一つの炎に先輩が

新人戦を前に、3年生の先輩方から応援メッセージをいただきました。現在、2階中央廊下に掲示してあります。各部の先輩から後輩に直接メッセージを送っているものもあります。ぜひ見てみてください。先輩からの思いも背負って、新人戦頑張ろう!

10月の予定

日	曜	学校行事	AB	給食	I	II	III	IV	V	VI	VII	学年の予定
1	金	衣替え	B	○	29	30	31	32	33	34	学	
2	土											
3	日											
4	月		A	○	1	調	3	4	5	6	7	
5	火		A	○	8	9	10	11	調	13	総	
6	水		A	○	15	16	17	道	19	20	21	
7	木	3年尚志式 3学年保護者会	A	○	22	23	24	25	AE	27	28	
8	金	1学期終業式 第2回英検1次	A	○	29	30	31	32	式	壮	学	
9	土	市新人戦 (~10)										
10	日											
11	月	臨時休業日										
12	火	秋季休業日										
13	水	秋季休業日										
14	木	2学期始業式	B	○	式	学	24	25	26	27	28	
15	金	2学年保護者会	B	○	29	30	31	32	道	P	P	
16	土											
17	日											
18	月	各種委員会	A	○	1	2	3	4	5	6	7	
19	火	1年進路基礎講演会	A	○	8	論	10	11	12	13	総	
20	水		A	○	15	16	17	道	19	20	21	
21	木	運営委員会	A	○	22	23	24	25	AE	27	28	
22	金	1学年保護者会	A	○	29	30	31	32	33	34	学	
23	土	土曜学習会										
24	日											
25	月	中央委員会	B	○	1	2	3	4	5	6	7	
26	火	職員会議	B	○	8	論	10	11	12	13	総	
27	水	学年会	B	○	15	16	17	道	19	20	21	
28	木	教科外研究会③	B	○	22	23	24	25	AE			
29	金	2年校外学習 (南三陸方面)	B	弁 当	総	総	総	総	総	総	総	※8：20出発予定 登校時間は後日お知らせします
30	土											
31	日	開校記念日										

保護者の方へお知らせ

先頃開催された校内の業者選定委員会を経て、令和4年度九州研修旅行（令和5年3月実施予定）の取扱業者が株式会社JTBに決定いたしました。これを受けて、JTBに研修旅行の企画を正式に申し込みました。今後、旅行のキャンセル等が発生した場合、企画料に相当する金額の支払いが発生いたしますので、御理解の程よろしくお願いいたします。

なお、10/15（金）に予定しております2学年保護者会で、研修旅行代金の振り込みに関するお話とキャンセルにかかる費用等について、JTB丹野様よりお話いただく予定にしております。ぜひ、保護者会に足をお運びいただきますようお願いいたします。